

#### 秋竹小 学校だより

第111号 平成26年5月23日

### ハッピートークトレーニング

秋竹小で平成24年度より取り組んで、3年目となるハッピートーク。今年は、5月に実施しました。私たちが普段何気なく遣っている言葉がいかに大切であるかということに気付き、周りの人に優しい言葉がけができるようになるためのものです。毎年5年生で実施しています。自分の思いを素敵な言葉で伝えることができるようになり、ハッピーな毎日を送ることができたらと思います。周囲の人とのコミュニケーション能力を高め、豊かな生活を送ってほしいと考え、来年度も継続していく予定です。





## メルポケが始まったよ!!

子どもたちが楽しみにしているメルポケの読み聞かせが、20日(火)から始まりました。どの教室も、子どもたちは目を輝かせながらお話の世界に浸っていました。特に、読み聞かせを初めて体験した1年生は、1冊目が終わると「もっと読んで」と催促の声を上げ

ていました。また、3年 生はたいへん姿勢がよく、 みんな背筋をピンと伸ば してお話に聞き入ってい ました。次回、6月のメ ルポケが今からたいへん 楽しみです。



# 再びの大仏

22日(木)6年生が、運動場に実物大の大仏を描き上げました。2年前の6年生(担任は大藤先生)が、修学旅行後に大仏を描いたのを見ていた今年の6年生もチャレンジしました。

まずは、体育館でB紙を使ってミニ版を 作成しました。このときは、1辺が10センチメートルです。そして、天気の良い日 を選んで運動場に描いたものは、1辺が1 メートルの大きさでした。

1時間目に、下書きのラインを描き終え、 3時間目には、そこにスポーツラインを載せていきました。やや風が強い中で作業が しづらかったのですが、子どもたちは1時間で描き上げることができました。そして、 記念撮影。立派な大仏がまたもや秋竹に出現しました。

### 人権を理解する作品 コンクール

昨年度取り組んだ「人権を理解する作品コンクール」に出品したもののうち、入賞作品及び応募作品の一部が展示されますので、お知らせします。

期間:平成26年6月1日(日)

~6月30日(月)

時間:午前9時~午後5時

場所:七宝焼きアートヴィレッジ